



Diplomado
Internacional:

Especialista en Intervención con Agresores por Violencia de Género



Inscripciones: Hasta el 18 de Oct. / Inicio de clases: 21 de Octubre 2013 [Mayor Información](#)

La problemática

La violencia de género constituye en la actualidad un problema social de primera magnitud. Las denuncias de mujeres que sufren malos tratos por parte de sus parejas o ex parejas se incrementan año tras año.



El Observatorio para la Igualdad de Género de América Latina y Caribe, se hace eco de noticias en extremo preocupantes:

- América Latina tiene las tasas de feminicidios más elevadas del mundo.
- Se alerta de una "epidemia global" por violencia contra mujeres indígenas.
- El 50% de los colombianos admitió maltratos a su pareja.
- Honduras: Casi 90 mujeres asesinadas en cuatro meses...

La intervención

Debido a la urgente necesidad de una atención adecuada para todas las víctimas que sufren la violencia de género y, al mismo tiempo, por la conveniencia de establecer programas de intervención y tratamiento para los hombres que ejercen este tipo de violencia, se ha planteado el **Diplomado Internacional: Especialistas en Intervención con Agresores por Violencia de Género** en el que se desarrolla diferentes enfoques para abordar la etiología y tipo de intervenciones sobre este extendido problema.

Objetivo

En este programa promovemos la eliminación de cualquier tipo de violencia física o psíquica sobre quien sea o haya sido consorte o haya estado ligado por análoga relación de afectividad. Más aún, este Diplomado persigue la extinción de cualquier tipo de trato degradante, físico y/o moral, dirigido hacia la mujer, en el ámbito de la relación familiar, laboral o funcional, así como la modificación de todo tipo de actitudes y creencias de tipo sexista.

[Información general](#)

[Matriculación](#)

Modalidad: Virtual

El alumno tendrá acceso a la plataforma virtual del CIESI.org, en el cual encontrará los materiales académicos y las herramientas tecnológicas necesarias para su formación y contará con la guía permanente de un tutor.

Duración del Diplomado:

El curso tendrá una duración de cuatro meses.

Certificación:

Los títulos serán expedidos por:

- Centro Internacional de Estudios Interdisciplinarios- CIESI - Perú.
- Open School of Business and Social Leadership - EFIAULA - España.
- Instituto Avante Global - España.

Valor del Diplomado:

El valor de la inversión es de USD 1000 dólares americanos.

Becas:

El CIESI otorgará becas parciales de hasta el 55 % del valor del Diplomado a los interesados que lo soliciten.
- Valor del Diplomado con beca es de \$ 450 dólares americanos.

Requisitos:

- Leer y aceptar las políticas de becas del CIESI.
- Solicitud de Beca.
- Curriculum Vitae
- Copia escaneada del título técnico o profesional.

Tutoría**Germán Parada (España):**

Es un profesional de la Psicología licenciado por la Universidad de Santiago de Compostela. Cuenta con una Maestría en "Mediación Familiar" por el Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid y otra Maestría en Intervención Psicológica en Programas Reeducativos contra la violencia de Género y Programa de Género para Extranjeros" mediante convenio con la Universidad Complutense de Madrid. Ha trabajado con entidades de Carácter Consultivo Especial del ECOSOC de la ONU, desarrollando actividades de gestión técnica orientadas a la diseño, programación y difusión de programas relacionados con el ámbito de la familia y la población inmigrante con riesgo de exclusión social. [Leer más...](#)

Informes e Inscripciones
Centro Internacional de
Estudios Interdisciplinarios
CIESI.org
Teléfono: ++51 981747462
Email: cursos@ciesi.org
Web: www.ciesi.org

Descargar brochure**Solicitud de beca****Postulaciones****Base de datos de profesionales**

"El CEBEM ha hecho modificaciones como parte de su labor en apoyo a los profesionales de las Ciencias Sociales, económicas y ambientales. Continuando con el mismo espíritu, mantenemos la base de datos de profesionales y la ponemos a disposición de quienes difunden convocatorias con nosotros. Si desea formar parte de esa base de datos y ser considerado prioritariamente cuando se presenten oportunidades, **regístrese en el siguiente ENLACE**. El acceso a la base es restringido por lo cual se requerirá acceso para la misma.

REDESMA es una iniciativa de CEBEM, la emisión de un boletín EXTRA es un servicio que REDESMA ofrece y que solamente se encarga de difundir la información que nos hacen llegar nuestros ocasionales clientes, REDESMA ofrece este servicio a todo público que esté interesado en difundir algo específico y en extenso, para mayor información: redesma@cebem.org